

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 248

Le 11 décembre 1988

LE MINISTRE CLARK ANNONCE DE NOUVELLES MESURES D'AIDE AUX VICTIMES DU TREMBLEMENT DE TERRE EN ARMÉNIE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement canadien accroîtra son aide à l'Union soviétique et précisé les mesures actuellement prises pour fournir une aide aux victimes du tremblement de terre en Arménie soviétique.

M. Clark a déclaré que le gouvernement canadien contribuerait 5 millions de dollars supplémentaires en secours d'urgence pour expédier le matériel et les fournitures d'usage médical dont ont tant besoin les victimes du tremblement de terre. Cette contribution vient s'ajouter aux 550 000 \$ déjà annoncés.

Notant que les représentants du Canada et de l'Union soviétique sont restés en contact depuis le tremblement de terre, M. Clark a mentionné que les autorités soviétiques ont fait savoir clairement que leur toute première priorité pour l'aide est l'expédition de matériel et de fournitures d'usage médical comme le plasma, les seringues jetables, les médicaments antitraumatisme, les antibiotiques, les préparations à base de protéines pour injection ainsi que les préparations à base d'hormones. Le matériel le plus urgentement requis comprend les systèmes de transfusion sanguine et autre, les cathéters, les matelas pneumatiques pour hôpital, le matériel d'anesthésie portatif, les appareils de dialyse et le matériel dispensateur d'oxygène.

M. Clark a ajouté que les représentants soviétiques appréciaient beaucoup les offres faites par des Canadiens de se rendre dans la région, mais qu'ils croyaient avoir déjà sur place un personnel adéquat pour dispenser les soins

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada